

WEITERE ANGABEN ZU TAGESORDNUNGSPUNKT 7

Unter TOP 7 wird der Hauptversammlung empfohlen, der Erteilung einer Ermächtigung zur Ausgabe von Optionsschuldverschreibungen, Wandelschuldverschreibungen, Genussrechten und/oder Gewinnschuldverschreibungen (bzw. Kombination dieser Instrumente) mit der Möglichkeit des Bezugsrechtsausschlusses, der Aufhebung des Bedingten Kapitals 2018 und der Schaffung eines Bedingten Kapitals 2024 zuzustimmen. Hierbei ist es Vorstand und Aufsichtsrat wichtig festzustellen, auch vor dem Hintergrund entsprechender Rückfragen, dass derzeit keine konkreten Pläne zur Nutzung des Bedingten Kapitals 2024 und insbesondere zur Ausgabe von Genussrechten bestehen. Sollten Vorstand und Aufsichtsrat tatsächlich in der Zukunft die Emission von Genussrechten in Erwägung ziehen, werden sie einen strengen Maßstab an die Beurteilung des Unternehmensinteresses für die Emission gerade dieser Mezzanin Finanzinstrumente anlegen.

FURTHER INFORMATION TO ITEM 7 ON THE AGENDA

Under item 7 on the agenda, the Shareholders' Meeting is recommended to approve the granting of an authorization to issue bonds with warrants, convertible bonds, profit participation rights, and/or participating bonds (or combinations of these instruments) with the option of excluding subscription rights, the cancellation of 2018 Contingent Capital, and the creation of new 2024 Contingent Capital. The Board of Management and Supervisory Board would like to make clear, also in light of corresponding queries, that there are currently no specific plans to use the 2024 Contingent Capital nor especially to issue profit participation rights. Should the Board of Management or Supervisory Board actually consider issuing profit participation rights in future, they will apply strict criteria when assessing the extent to which the issuance of this kind of mezzanine financial instrument is in the interest of the company.

